

社会貢献活動の一環として、福祉施設へ使用済パソコンを寄贈しました

トヨタテクニカルディベロップメント株式会社（本社：愛知県豊田市、代表取締役社長：辻直樹／以下、当社）は、社内で不要となったパソコンを、愛知県内の福祉施設に寄贈いたしましたので、お知らせいたします。

当社は、株式会社トヨタシステムズ（旧株式会社トヨタコミュニケーションシステム）様の「パソコン寄贈プログラム」へ参画し、全20台のパソコンを愛知県内の福祉施設へ寄贈いたしました。この取り組みは、“みんなが笑顔、みんなが笑顔になる会社に!!”をコンセプトに、「会社で使用済みとなった備品を活用して、地域社会に貢献したい」という従業員の声からスタートし、今回で3回目となりました。「より多くの地域のみなさまに貢献したい」という思いから、今回の寄贈では13箇所の施設のみなさまにパソコンを寄贈することとなりました。

今後も、福祉施設のみなさまの笑顔が広がることを願い、支援してまいります。

<寄贈先訪問概要>

日時：2019年3月20日（水）14時から

場所：愛知県内の福祉施設



（（左から）当社常務理事 肥田、寄贈先施設 ご担当者様）